

早いものでまちづくり委員会のお役をいた  
だいて半年あまりが過ぎ、皆様のご指導、ご協  
力のおかげで無事新年を迎えることができま  
したことを心から感謝申し上げます。

振り返ってみますと昨年は「武芸川中学校吹  
奏楽部」に尽くるといつていいほど武芸川町民

に大きな感動と喜び・勇気を与えてくれまし  
た。それは、全国大会最優秀賞受賞という快挙  
を成し遂げられたことです。さらに、昨年末の  
同3年生による地域高齢者清掃ボランティア、  
博愛小児童会のアルミ缶回収収益の被災地見  
舞金支援、同6年生の菊作り地域貢献、そして  
敬老会、文化祭での武芸小十六拍子のステージ  
披露。同じく文化祭でのてらっこママによる

あけましておめでとうございます。

武芸川まちづくり委員長 櫻井 寛和

「マザーズマーケット」「ワークショッ  
プ」等々いずれも地域に大きな元気をも  
たらしてくれました。

このようなかつ、武芸川まちづくり委員会で

は、委員会の中に4つの部会を設置し、花火大  
会をはじめ、ふれあいウォーキング大会、文化  
祭などのイベントや、敬老会、防犯パトロール、  
パターゴルフ大会など地域に密着した事業を

計画し、合併前と変わらないほど事業を行つて  
いただいており大変感謝しております。

武芸川事務所も耐震補強・建物改修をして3  
年が経過しようとしています。“石の上にも3  
年”と言いますが、職員も新しい事務所に慣れ、  
私も地元に戻り2回目の新年を迎え、事務所職

員と一緒にになって、武芸川地域の発展と活性化  
のために取り組んでまいりますので、ご理解と  
ご協力をお願い申しあげます。

# わかあゆ

発行

武芸川まちづくり委員会

武芸川町小知野779-1  
(生涯学習センター内)  
TEL 0575-46-3611  
FAX 0575-46-3612



新年あけましておめでとうございます。

武芸川事務所長 川島 友教

皆様におかれましては、よき新年を迎えられ  
たこととお喜び申し上げます。

平素は関市の行政にご支援・ご協力をいただ  
きありがとうございます。武芸川事務所も合併  
後は職員が減り、現在は12名で業務を行つて  
います。

このようなかつ、武芸川まちづくり委員会で

は、委員会の中に4つの部会を設置し、花火大  
会をはじめ、ふれあいウォーキング大会、文化  
祭などのイベントや、敬老会、防犯パトロール、  
パターゴルフ大会など地域に密着した事業を

計画し、合併前と変わらないほど事業を行つて  
いただいており大変感謝しております。

武芸川事務所も耐震補強・建物改修をして3  
年が経過しようとしています。“石の上にも3  
年”と言いますが、職員も新しい事務所に慣れ、  
私も地元に戻り2回目の新年を迎え、事務所職

員と一緒にになって、武芸川地域の発展と活性化  
のために取り組んでまいりますので、ご理解と  
ご協力をお願い申しあげます。

# ～盛況でした～ 武芸川文化祭



11月19日(日)、第3回武芸川文化祭を武芸川生涯学習センター周辺で開催しました。この日は時折小雨が降る寒い日でしたが、市民の皆さん多数が来場され、終日賑やかな一日となりました。

舞台発表では、武芸川太鼓やエイサー太鼓、コーラス、カラオケ、健康表現体操、大正琴、日本舞踊、武芸小十六拍子太鼓をはじめ、関商工吹奏楽部によるすばらしい演奏が披露され、ホール満杯の観客で盛り上りました。また、図書室では読書サークルによる紙芝居の上演、ロビーにおいては焼きたてパンの販売、関おもちゃ病院熟練工によるおもちゃ修理のコーナーで賑わい、屋外駐車場に特設のラーメン屋「萬亭」の前には長蛇の列ができました。武道場ではママさんたちによるフリーマーケットも大好評でした。

地域の皆様主体の手作り感たっぷりの文化祭、『来年も楽しみにしています。』など、うれしいお声もいただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。



▲迫力満点！武芸川太鼓



▲大変盛り上がった関商工吹奏学部のステージ



▲エイサー太鼓  
(シャルレモリモトファミリーズ)



▲美声を聞かせてくれた  
むげ川うたごえサークル



▲ワークショップ、フリーマーケット



▲ラーメン 萬亭



▲武芸川歌謡クラブ



▲全日本健康音楽研究会



▲武芸小4年生による十六拍子太鼓



▲奥田商店によるお菓子販売

## 大盛況でした ふれあいウォーキング

11月3日(祝)、さわやかな秋晴れの中、武芸川まちづくり委員会スポーツ・健康部会主催による『ふれあいウォーキング大会』が開催されました。

この日は、親子連れやスポーツ少年団、老人クラブ(白寿会)の会員をはじめ、子どもからお年寄りまで三世代にわたる幅広い諸年齢層の参加があり、標準コース(7k)・短縮コース(5k)に分かれ、それぞれ体力に合わせたコースでウォーキングを楽しみました。

晴れ渡った武儀川河畔は大変気持ちよく、皆さん元気に完歩されました。

ゴール後は参加賞の記念品を受け取り、関市健康づくり食生活改善推進協議会の方々に調理していただいた温かい豚汁をいただきました。

ふれあいウォーキングは今年で3回目を迎えたが、皆様のご協力のおかげで盛況に開催できることに感謝いたします。



**武芸川文化協会紹介**

～武芸川ギター同好会～

皆さんこんにちは！私たちは武芸川ギター同好会というクラシックギターの音楽サークルです。メンバーはリタイア後を習っている仲間達です。会員の平均年齢も高く、練習日には和気あいあいとした雰囲気で楽しんでいます。先生も同年代でわかりやすく丁寧に教えていただけるのでもうれしいことです。メンバーは、各自自分に合った曲を自分のペースで楽しく弾いています。他のグループとの合同演奏会等で上手く弾けた時などは高揚感を感じます。過去にギターを手に持つたことのある方、興味のある方は是非一度見学にきてください。そしてチャレンジしてみてください。詳しくは生涯学習センターまでお待ちしています。

日時 毎月第2・第4金曜日 19時～21時

場所 武芸川生涯学習センター

会員 7名

## 生涯学習講座（干支の置物作り）



11月25日、武芸川生涯学習センター会議室において、干支の置物作り講座を開催しました。当日は大谷容子先生のご指導により、20名の受講者が糸と針を慣れた手つきで頭や胴体などパーツを縫いつけ、個性豊かな戌（いぬ）たちが次々と完成しました。この講座は、平成25年よりはじまり、午・未・申・酉につづき5回目の開催となり、参加者の中には次回も参加し、十二支揃えたいと言われる方もありました。

来年は猪年、是非お楽しみに…。

11月25日、武芸川生涯学習センター会議室にお

いて、「第11回武芸川文化展」を開催しました。

今年度は多くの方に個人出展をして頂き華やかに開催することができます。また、多数の皆様にご来館いただきありがとうございました。

武芸川文化協会所属のサークルをはじめ、武芸川ちぎり絵クラブ、一色ちぎり絵、つるし飾り、押し花絵画と繊細で鮮やかな作品を展示させて頂きました。

つるし飾りは、お一人で作製されたさんの作品を出展してくださり、精魂込めて作られた心境が感じられました。

押し花絵画作品は、とても押し花で作られた絵画とは感じられず色鮮やかでした。文化展に出展された一つ一つの作品の裏には、一方ならぬ熱意と努力が伺えました。

1月7日から1月30日までは「平下庄司貼り絵展」を開催します。

地元出身者で障害を持つて生まれた身体ですがすばらしい作品が製作できることを、地域のみなさんに理解して頂けるとありがたいです。皆様のご来館をお待ちしております。

11月11日から12月24日まで「第11回武芸川文化展」を開催しました。



## 図書館だより

### 新刊案内

#### （文学）

- ・あのポツポちゃんが帰ってきました  
キラキラ共和国 小川 糸
- ・凛として生きる女  
墨の香 梶 よう子
- ・ふしぎ駄菓子屋 錦天堂8  
廣嶋 玲子
- ・6年1組黒魔女さんが通る！4  
石崎 洋司

#### お知らせ

1月30日（火）～2月2日（金）まで  
図書館は休館となります。